
平成２５年度３月船橋会常会 

 

開催日時：平成２６年３月５日（水）１３：３０～１５：００ 

場  所：船橋まちづくりセンター 活動フロア 

出  席：（常任役員）佐藤名誉会長 妹尾会長 

           鈴木幸夫 池田忠 花形 各副会長 

           鈴木実 松島 小林 各理事    田久保監事 

     （部長） ３部Ｂ：（佐藤） ６部：鈴木君子  ７部：小久保  ８部：松山 

１５部：浜中  第１６部：中前  第１７部：奥村  第２２部：伊藤 

 

I. 会長挨拶（妹尾会長） 

 １年間船橋会の活動に御協力いただき、ありがとうございました。 

部長引き継ぎの時期となりましたが、続けてお引き受け下さることもできます。 

次の方へ替わられましても、何かの折にはよろしく御願い致します。 

 

II. 議題 

1. ２月活動報告 

① 森繁久彌映画会（２／１３（木）１３：００～１５：００ 桜丘区民センター）・・・池田忠副会長 

 次回は４／１７（木）平安世田谷で行います。場所が異なりますので間違えないようにお越し下さい。 

2. 活動予定 

① ３．１１を忘れない（３/９(日)１３：００～ １０(月) １１(火)１４：００～ 駅前広場）・・・松島理事 

 小学生が灯篭作成。９日は中高生の演奏合唱。１０日は募金活動。１１日は近隣住民のヴァイオリン。 

 １４：４６に黙祷。募金は、昨年とは違う学校へ寄付する。防災の意味で毎年つづけたい活動である。 

② 地域の小学校・中学校・高等学校卒業式・・・花形副会長 

 大東学園高等学校 ３／１（土）・千歳丘高等学校 ３／１１（火） 妹尾会長出席 

船橋希望中学校 ３／２０（木）                 妹尾会長出席 

船橋・希望丘・千歳台小学校 ３／２５（火）           妹尾会長・名誉会長・役員出席 

③ 部長組長の引き継ぎ・・・佐藤名誉会長 

 任期は、４／１～３／３１。留任の場合でも、引き継ぎ書を提出して下さい。 

 町会事務所ポストおよびＦＡＸ（０３－６７９４－３１４５）・まちづくりセンター・近隣の役員まで 

④ 春の全国交通安全運動（４／６（日）～１５（火）駅前広場）・・・池田忠副会長 

 駅前にテントを張り、午前午後２時間ずつの計４時間 １０日間にわたりＰＲ活動につとめる。 

 日赤・民生・船橋希望丘各小学校のＰＴＡなど、各団体に協力を依頼している。 

 １０日前から夕方に、成城警察署・神明神社で地域講習会が開催される。 

3. その他 

① 子どもぶんか村発表会（３／１６（日）９：１５～１２：３０ 千歳台小学校）・・・小林理事 

 青少年船橋地区委員会の、子どもぶんか村活動の発表会。 

 船橋希望学舎４校の子ども達と高校生が、文化的な活動をしている。 

② 歩こう会（３／２９（土）８：４５～１２：００ 二子玉川→成城学園前）・・・鈴木実理事 

 身近なまちづくり推進協議会主催 眺望広場からは富士山が見え、仙川の桜並木も楽しめます。 

③ ご近所フォーラム（３／２９（土）１３：００～ 成城ホール）・・・佐藤名誉会長 

 「砧地域の高齢者見守り活動とこれからの発展」 取り組み発表・意見交換  展示・販売 



④ 船橋会の地図・・・佐藤名誉会長 

 回覧で、全戸に配布予定。 

⑤ ２月常会議事録の訂正・・・鈴木幸夫副会長 

 船橋希望学者→船橋希望学舎・棺→引き継ぎ お詫びして、訂正いたします。 

⑥ 部長さんからの感想 

・回覧物の数が足りないことがあった。事務所はいつも開いている訳ではないので困った。 

・組長もしたことがなかったので、分からないことは常会で教えてもらった。 

 仕事もしているので可能な範囲での活動となったが、町会について理解が深まった。 

 これからも近所の方々と立ち話の折に、１年間で得たものを伝えていきたいと思う。 

・分からないことは、知り合いの町会役員さんに教えてもらった。 

 多くのことを知ることができて、「この町会なら安心」と思えた。 

・回覧物を組長さんに配るのと、常会への出席のみの活動となった。 

 組長さんが難しいことは、近隣の方に依頼して差し上げた。 

・世田谷に 22～3年すんでいるが、初めて部長を受けることとなった。 

 顔見知りが増えると思い、喜んで引き受けさせていただいた。 

 バス研修や新年会にも参加させていただき、思いもかけない方々とお会いする機会となった。 

 新しく会員に御誘いできた方が、組長を引き受けて下さることとなったのが収穫。 

 今後も何かありましたら、お声がけ下さい。 

・ご近所に御老人が多く、回覧物を回すのも大変な方がいらっしゃることが分かった。 

 来年度の部長さんも高齢者を抱えており、サポートして下さる方を御願いした。 

 部の組数が多く構成所帯が少ない組もあるので、再編成していただきたいと思います。 

・船中１期生の主人は亡くなったが、そのゆかりでお引き受けしようと思った。 

仕事をしており顔見知りも少なかったが近所の方とお話しをできるようになり、 

人との出会いの素晴らしさを体験することができた。 

町会のしくみが分かり存在意義を実感、それをみなさんに伝えられるようになった。 

役員さんも素晴らしく、素敵な町だと思った。とても楽しかったです。 

もう１年つとめさせていただきたかったのですが、事情が許さなくなり残念。 

⑦ 泉会(老人会)のお誘い 

 年会費１,５００円＋サークル会費 

 お茶・囲碁・麻雀・カラオケ・舞踏・三味線・民謡・ゲートボール・詩吟・体操など 

 

III. 閉会挨拶（鈴木幸夫副会長） 

町会をよく分からない方が部長を引き受けて下さることによって、知っていただくことができる。 

多くの方に経験していただけると、町会は盛り上がっていく。 

１年はあっという間でしたが、募金などへのご協力ありがとうございました。 

イベントに顔を出していただいたり新部長さんに付き添っていただくなど、またお会い致しましょう！ 

 

 

次回船橋会常会のお知らせ 

４月５日（土）１３：３０～１５：００（会費納入のある方は１３：００～） 

船橋まちづくりセンター ２階 活動フロア 

平成２６年度 １回目の常会です。新部長の皆様に御出席いただきます。 


